
学生生活委員会（令和２年２月１４日開催）議事概要 

 

【議 題】 

１．京都大学授業料、入学料免除等規程の改正等について 
   「大学等における修学支援のための法律」に基づく授業料及び入学料を実施

するための「京都大学授業料、入学料免除等規程」の一部改正及び「京都大学

学部学生に係る授業料及び入学料の免除に関する規程」の制定について、協議

の結果、了承された。 

 

２．京都大学修学支援基金給付奨学金取扱要領等の一部改正について 

   京都大学修学支援基金給付奨学金取扱要領等の一部改正について、協議の結

果、了承された。 

 

３．授業料滞納者の除籍、休学、退学等の取扱いの変更等について 

   授業料滞納者の除籍、休学、退学等の取扱いの変更等について、協議の結果、

了承された。 

 

【報 告】 

１. 京都大学基金緊急支援一時金給付者の決定について 

   京都大学基金緊急支援一時金給付者の決定について報告があった。 
 

２．一般入試（個別学力検査）の警備について 

   大学入試センター試験が学生生活委員会委員の協力により無事終了したこと

について報告があった。 

また、一般入試（個別学力検査）実施に伴う警備体制について説明があり、 

併せて委員へ警備の協力依頼があった。 

 

３．全学委員会等の動向 

 前回の学生生活委員会（R2.1.10）以降の主要な会議について報告があった。 

 

４．学生総合支援センターからの報告 

   学生総合支援センターの活動状況等について報告があった。 

 

５．各研究科等の動向 

特になし。 

 

６．小委員会からの報告 

特になし。 

 

 



７．環境安全保健機構健康管理部門からの報告 

   本委員会で意見交換を行った健康管理部門への意見、要望について、環境安

全保健機構としての対応及び検討状況について報告があった。 
 併せて、新型コロナウイルスに関する現在の状況と学生への注意喚起の内容 
等について説明があった。 

 

８．学生意見箱について 

   学生意見箱に寄せられた意見について報告があった。 

 

９．2020 年度学生生活委員会（定例）開催予定について 

   令和 2 年度学生生活委員会（定例）開催予定について説明があった。 

 

１０．その他 

    吉田寮にかかる現在の状況について報告があった。 

    西部構内の学生関係団体との懇談会について報告があった。 

    学生等の動向について報告があった。 

    体育会スキー部の本間樹良来さんが日本国内の予選を 1 位で通過し、世界学

生スキーオリエンテーリング選手権大会 2020（フィンラド・ロバニエミで開催

予定）の日本代表に内定したことについて報告があった。 

 

 


